

Le Team B2R Racing Yamaha présent au Championnat du Monde d'enduro à Réquista

Rapide retour sur la participation exceptionnelle, le weekend dernier, du Team B2R Racing au **Grand Prix de France du Championnat du Monde d'Enduro à Réquista**. Le Team B2R Racing a pris place ce weekend **au milieu des Teams officiels** dans le magnifique paddock mondial de Réquista en Aveyron (12).

Les quelques pilotes du Team engagés n'ont eu aucun complexe face aux pilotes du Mondial.

Julien Gauthier impressionne en E1. Le samedi, en réalisant les deux premiers tours aux avant-postes, **longtemps 3^{ème}** il laisse des secondes dans le dernier tour pour finir à une **honorabile 6^{ème} place**. Dimanche, Julien chute fort sur la tête et a du mal à se reconcentrer dans les spéciales suivantes, il rechute à de nombreuses reprises et préfèrent limiter les dégâts en arrêtant l'épreuve qui pour lui était sans réel enjeu.

Le pilote le plus rapide du championnat de France national, **Luc Breban**, remporte logiquement la journée du samedi. Il **monte donc sur la plus haute marche** de ce championnat du monde en **catégorie nationale**. Il est suivi par **Clément Terme** qui réalise également **un rêve**. En plus de participer à une épreuve du mondial, il grimpe samedi **sur la 3^{ème} marche du podium**. **Stéphane Troussier**, lui, termine à une **belle 6^{ème} place** samedi et dimanche. La journée de dimanche a été plus compliquée pour Luc et Clément, tous deux contraints à l'abandon suite à des chutes (sans gravité). En tout cas, ce fut une merveilleuse expérience pour ces 3 pilotes qui participaient à leur premier grand prix.

Jeremy Petit concourait quant à lui dans une catégorie internationale, en YouthCup. Il réalise un **très beau weekend**, avec des chronos à la hauteur de ses capacités. Il **termine 10^{ème} et 9^{ème}** devant plusieurs pilotes très rapides du championnat de France. **Bravo à Jérémy** très volontaire, qui ne cesse de progresser dans sa manière d'appréhender les épreuves.

Weekend mémorable pour le team B2R Racing pour cette première participation à une épreuve internationale : une **ambiance folle** et de **nombreux supporters** Français présents sur l'épreuve.

Une fois de plus **merci à tous les bénévoles** présents sous la structure pour l'assistance, **merci aux partenaires** du Team B2R Racing ainsi qu'aux pilotes.

N'oubliez pas que vous pouvez vous joindre à l'aventure en nous suivant sur le Facebook officiel du Team : **B2R Racing**

Eric Bonneton
Team Manager du B2R Racing